



Regionaljournal Steiermark



Spannendes Vereinsjahr der LJ St.Blasen

Am vergangenen Freitag, 18.03.2017 fand die GV der Landjugend St.Blasen statt.

Bereits zum 59. Mal lud die Landjugend Ortsgruppe St. Blasen am 18. März 2017 zur alljährlichen Generalversammlung. Obmann Markus Sackl durfte zahlreiche Ehrengäste und Ortsgruppen beim Alpengasthof Moser in der Karchau in Abwesenheit der Leiterin Theresia Wallner begrüßen. Zu den Tagesordnungspunkten gehörten unter anderem der Tätigkeitsbericht, die Ergänzungswahlen und die Vorstellung der Neumitglieder.

Mithilfe des Tätigkeitsberichtes wurde auf ein spannendes, sowie erfolgreiches Vereinsjahr zurückgeblickt. Dabei konnte man erkennen, dass die Ortsgruppe einen großen Anteil am Gemeinschaftsleben in St. Blasen hat und sich sehr um die Erhaltung der Traditionen bemüht. So wurden etwaige kirchliche Anlässe, wie Erntedank oder diverse Umgänge mitgestaltet. Auch beim Adventsingen durfte man nicht fehlen. Dass das vergangene Jahr auch sehr von Highlights geprägt war, erkennt man unter anderem daran, dass die Ortsgruppe bereits zum dritten Mal in Folge die Mannschaftswertung der Bezirkswinterspiele gewinnen konnte und auch die Landesmeister in Snowboard und Reden aus St. Blasen kommen. Ein absoluter Höhepunkt war außerdem das vereinseigene Fest „Tanz in der Tenne“, welches heuer wieder abgehalten werden konnte.

Anschließend fanden die Ergänzungswahlen statt. Markus Sackl wurde von Andreas Gruber als Obmann abgelöst. Mit Janine Märzendorfer wurde auch die Position der Leiterin neu vergeben. Sie werden nun die Ortsgruppe durch das neue Arbeitsjahr führen. Des Weiteren wurden auch andere Ämter neu besetzt. Allerdings verließen David Knapp und Markus Sackl den Vorstand, bleiben aber der Ortsgruppe als Mitglieder erhalten. Nicht mehr als Mitglied erhalten bleibt Hans-Peter Steiner, welcher nach 17-jähriger Tätigkeit den Verein verlassen muss und dementsprechend geehrt wurde. Umso erfreulicher ist, dass auch wieder einige Mitglieder neu in die Ortsgruppe eingetreten sind. Manuel Leitner, Lukas Nestler, Jasmin Pichler und Melissa Tillian werden die Gemeinschaft in den nächsten Jahren stärken.



Mit den Ansprachen der Ehrengäste wurde verdeutlicht, dass die Landjugend ein wichtiger Teil der Gemeinde ist und alle Mitglieder eifrig bei der Sache sind. Im Anschluss an den offiziellen Teil der Generalversammlung ließen die Mitglieder und Gäste den Abend noch gemütlich ausklingen.

Ein besonderer Dank gilt den Sponsoren, die die Ortsgruppe kräftig unterstützen, dem Alpengasthof Moser, für die Bereitstellung der Räumlichkeiten, sowie allen Mitgliedern und deren Eltern

